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Краткий конспект 
проповеди

Пастор Сергей Клиницкий

«Я, по данной мне от Бога 
благодати, как мудрый стро-
итель, положил основание, а 
другой строит на нем; но каж-
дый смотри, как строит. 

Ибо никто не может поло-
жить другого основания, кро-
ме положенного, которое есть 
Иисус Христос. 

Строит ли кто на этом ос-
новании из золота, серебра, 
драгоценных камней, дерева, 
сена, соломы, - каждого дело 
обнаружится; ибо день пока-
жет, потому что в огне откры-
вается, и огонь испытает дело 
каждого, каково оно есть. 

У кого дело, которое он 
строил, устоит, тот получит на-
граду. 

А у кого дело сгорит, тот по-
терпит урон; впрочем сам спа-
сется, но так, как бы из огня» (1 
Кор. 3:10-15).

В беспокойном мире происхо-
дит многое. Но в таких обстоятель-
ствах нет основания, кроме Иисуса 
Христа, которое бы не подвело.

Каждый из людей строит свою 
жизнь по своему усмотрению, и 
борьба с собой — самая продолжи-
тельная и трудная. У каждого есть 
привычки, страхи, раны из про-
шлого, которые приходится пре-
одолевать.

Но дело каждого человека будет 
испытано. И испытано огнем, то 
есть обстановку будет накалена до 
предела.

Если мы строим на основании 
«Христос», то это самое надежное 
основание, которое не подведет, ка-
кой бы «жар» не был. Все остальные 
основания не будут надежными.

Также очень важно, что мы 
строим в своей жизни и какие «ма-
териалы» используем. Все, что го-
рит, будет сожжено, невзирая на 
потраченные усилия. То есть, если 
мы строим семью не на библейских 
ценностях, она развалится, «сго-

рит». Если мы строим бизнес не-
честно, то он будет разрушен. Если 
строим здоровье не на библейских 
ценностях, то зря потратим время, 
силы и средства.

Хочу отметить, что важно иссле-
довать, что происходит в мире, и 
чтобы оно оказывало на нас долж-
ное, правильное влияние.

Матфея 24:1-9.
Христос предупреждает, что в 

Последнее время будет много лжи, 
но если весть не соответствует Пи-
санию, ее принимать не надо.

Будут войны, военные слухи, го-
лод, моры, землетрясения, но Ии-
сус говорит, что ужасаться этому не 
надо. Как звучащая музыка может 
быть только фоном, ее слышат, но 
не слушают. А может быть внима-
тельно прослушана. Потому что 
фоном если пелось или говорилось 
что-то важное, оно не может при-
нести пользу. Только когда мы ус-
лышали, мы можем понять, что это 
такое, и применить.

Это равносильно со Словом Бо-
жьим. Иисус Христос всегда го-
ворил: «Наблюдайте, как вы слу-
шаете». Если мы не услышим, что 
говорит Бог, то не поймем, а зна-
чит, не применим, и ответа в жизни 
тоже не будет.

Христос предупреждал, что со 
всеми негативными обстоятель-
ствами придет огромный страх. 
Ужас — это страх в крайней форме, 
когда человек перестает контроли-
ровать себя. Мы должны наблю-
дать за всем этим и принимать, что 
все это должно быть. Мы не можем 
повлиять на это, поэтому нельзя 
поддаваться страхам.

Мы не можем правильно смо-
треть на происходящее без веры. 
Верою Исаак благословил детей 

Иосифа, которые родились в Егип-
те. Надо видеть Божью руку и по-
нимать, что несмотря ни на что, Бог 
исполнит Свою волю. И для этого 
нужна вера. При любых обстоя-
тельствах надо верить, что придет 
чудо от Бога. Если веры не будет, то 
и чуда не будет.

В нашей Конституции есть Би-
блейские ценности, и страна не зря 
называется Святой Русью. Я верю, 
что Бог через века предвидел и ис-
полнит Свою волю для нашей стра-
ны. Но для Него нужны люди, кото-
рые будут это видеть и в это верить.

Наша страна признает Иисуса 
Господом, и это важно. Мы призна-
ем, что семья — это союз мужчины 
и женщины, и это тоже важно. Это 
от Бога. И получается, что мы нена-
видимы за Его имя.

Матфея 24:10-12.
Подлинность христианства в 

том, что мы остаемся христианами 
в любых обстоятельствах — думать 
и поступать, как Христос, независи-
мо от того, что происходит.

Из уст Христа не было сказано 
ни одного слова про беззаконных 
правителей того времени. Един-
ственные, кого Он обвинял — фа-
рисеи и законники, которые учили 
правильным вещам, но сами так 



№ 37 (1216),
17 сентября 2023 г.2

не хлебом единым

3№ 37 (1216),
17 сентября 2023 г.

поздравляемпоздравляем

наши песни

С Днем рождения
Илью Лукьянова!

С Днем рождения
Максима Юрьевича 

Кичигина!

С 30-летием
Анечку Юртаеву!

Окончание. Начало на стр. 1.

Молитва
Царь мой, жажду лишь Тебя!
Милый, Тебе любовь моя.
Сердце мне Свое открой, 
Духом Святым меня покрой.

Припев: 
Мой Повелитель,
Тобой живу, 
Тебе посвящаю жизнь свою.

Врага навеки победил Ты
Врага навеки победил Ты,
Тебя смерть не смогла сдержать.
Возносим голос свой в победе мы
И будем громко хвалу кричать!

Мы восклицаем всегда с победой!
Мы восклицаем хвалу сейчас!
Мы восклицаем всегда с победой!
Возносим Бога! - 2р.

внимание

Религиозная организация христиан веры евангельской 
(пятидесятников) «Церковь Божья» города Ярославля

Мера верыне жили. Христиан раз-
деляет, что кто-то начнет 
слушать этот мир, след-
ствием чего будет то, что 
они будут смотреть друг 
на друга как на врагов и 
предавать друг друга.

Будут люди, кото-
рые говорят правильные 
вещи, которые окажутся 
ложью.

Если человек разре-
шает себе поступать не по 
Божьему, то в его жизнь 
придет беззаконие, и Бо-
жья любовь в его жизни 
будет охладевать. 

Нельзя позволить 
страхам контролировать 
нас, потому что тогда мы 
будем поступать непра-
вильно и потеряем Бо-
жью любовь.

«... претерпевший 
же до конца спасется» 
(Матфея 24:13).

Перетерпеть — это 
важно. Сначала будет 
трудно, но потом станет 
хорошо. 

Все испытания все 
равно произойдут, но 
важно не называться, 
а быть христианином. 
Иначе мы не сможем по-
настоящему спастись и 
перетерпеть.

То, что происходит, 
это лишь начало испыта-
ний. Слово «испытания» 
не предусматривает пора-
жение, а лишь трениров-
ку, проверку на то, чего 
мы достигли, строим ли 
мы на правильном осно-
вании.

1 Петра 1:3-5.
Чтобы пройти испыта-

ния, нам нужна вера, объ-
яснение того, ради чего 
мы страдаем, иначе мож-
но сдаться.

Если у нас мало веры, 
не хватает надежды и 
любви, то мы можем счи-
тать, что Бог нас обделил. 
Но Господь сказал, что 
всегда пребывают вера, 
надежда и любовь. Но 
важно, какая у нас будет 
мера, сколько будет люб-
ви. Ведь если человек раз-
решит беззаконию быть 
в своей жизни, любви в 

ней будет все меньше и 
меньше. Если человек 
правильно живет перед 
Богом, любовь не умень-
шится. Также и вера, и 
надежда будут всегда, по-
тому что Божья любовь 
излилась в наши сердца 
Духом Святым.

Если у человека умень-
шается любовь, то авто-
матически уменьшаются 
вера и надежда, потому 
что вера действует любо-
вью.

Мы соблюдаемы си-
лой Божьей через веру.

Если в жизни все хоро-
шо, то достаточно челове-
ческой веры — «если я не 
увижу, то и не поверю». 
Но Божья вера другая.

«... имейте веру 
Божию, ибо истинно 
говорю вам, если кто 
скажет горе сей: под-
нимись и ввергнись в 
море, и не усомнится 
в сердце своем, но по-
верит, что сбудется 
по словам его, - будет 
ему, что ни скажет. 

Потому говорю 
вам: все, чего ни буде-
те просить в молитве, 
верьте, что получите, - 
и будет вам» (Марка 
11:23, 24).

Обстоятельства еще 
не изменились, а мы уже 
должны говорить об их 
переменах. Это говорит о 
вере Божьей. А если гово-
рить о проблемах и про-
клятиях, то это человече-
ская вера, которая ни к 
чему не приведет.

Человек живет в по-
кое, пока он ощущает, 
что его усилий, влияния 
и здоровья хватает на все. 
Как только приходят об-
стоятельства, что этого 
уже не достаточно, то у 
него начинается стресс. 
Если он до конца не дове-
ряет Богу, то будет жить 
в страхе. Вот тут мы и 

говорим о мере веры — 
насколько мы доверяем 
Богу свои обстоятельства, 
чтобы не переживать.

Поэтому люди убегают 
от проблем, потому что на 
что-то они Богу верили, а 
чтобы защитить это, они 
уже не верят.

Спасение может быть 
не только от ада, но и от 
смерти, от обстоятельств, 
об болезней, от нищеты. 
Это происходит силой Бо-
жьей через веру. Мы долж-
ны доверять Богу, что Он 
исполнит то, что обещал. 
Он не оставит нас и ис-
целит при любых обстоя-
тельствах, но Ему нужно, 
чтобы мы доверяли Ему и 
перестали роптать.

Искушения будут, но 
нужно научиться прохо-
дить их правильно, чтобы 
они не разрушили нас и 
не привели в ужас, и мы 
не перестали контроли-
ровать свою жизнь и по-
ступать, как люди в этом 
мире, и тогда все, что мы 
строим, начнет развали-
ваться.

Когда мы научимся 
проходить испытания 
правильно перед Богом, 
сохранив свои мысли и 
слова в чистоте, без ропо-
та и бунта, то наша вера 
станет драгоценее огнем 
испытанного золота. Ког-
да мы держимся за Бога 
при любых обстоятель-
ствах, то достойны похва-
лы и чести от Него. По-
тому что мы становимся 
похожи на Него. начина-
ем терять уровень любви.

Тому, что произошло 
с Иисусом, надлежало 
быть, и Он только просил 
Бога, чтобы Тот укрепил 
Его в этих обстоятель-
ствах, и Он сделал то, что 
должен. Чтобы Его мыс-
ли, слова и поступки оста-
вались правильными до 
конца.

Рим. 2:1-4.
У каждого верующего 

есть в достатке вера, на-
дежда и любовь, которы-
ми наделил их Господь, 
чтобы решить любую 
проблему в жизни. Но 
если мы разрешаем при-
йти беззаконию, то ав-
томатически начинаем 
терять уровень любви, а 
значит меру веры и меру 
надежды. Наша молит-
ва перед Богом переста-
ет работать. Мы должны 
молиться за обижающих, 
но не проклинать их. Тог-
да мы даем возможность 
Богу вмешаться в обстоя-
тельства.

Если христиане посту-
пают по законам мира, 
они теряют Божью силу.

Если человек грешит, 
то это не значит, что он 
живет правильно, а то, 
что Бог дает ему возмож-
ность покаяться. Бог об-
ращается к верующему 
как к взрослому человеку, 
не обвиняя, но указывая, 
что в его жизни не так. А 
если уже начались про-
блемы, значит человек 
уже проигнорировал то, 
что Бог говорил ему. Если 
мы хотим видеть добрые 
дни, надо удерживать 
свой язык от зла и уста от 
лукавых речей.

Рим. 2:4-11.
В «огне» испытается 

дело каждого человека.
Если мы проходим 

трудности правильно, Бог 
придет и покажет свое 
чудо.

Рим. 5:1-5.
Нам реально нужна 

вера, когда все плохо. А 
благодать Божья — это по-
мощь в трудных обстоя-
тельствах, чтобы мы могли 
пройти их достойно. Если 
все сложно, мы не ропщем, 
не ругаемся, а ждем, что 
Бог явит Свою славу. Ино-
гда мы проигрываем, по-
тому что нам жалко себя, 
и теряем нужные победы. 
Но претерпевший до кон-
ца спасется.

Пастор
Сергей Клиницкий

Д о р о г а я 
Анечка! По-
з д р а в л я е м 
тебя с празд-
ником! 

Спасибо за яр-
кое, радостное, 
сверхъестествен-
ное служение 
Богу! Спасибо за 
тот пример, кото-
рый ты и твоя се-
мья даете молодо-
му поклоению! 

Пусть Божьей благодати и чудес 
в твоей жизни и жизни твой слав-
ной и большой семьи будет больше!

Служители церкви

У в а ж а е м ы й 
Максим Юрьевич! 

Спасибо за вер-
ное служение, 
посвящение и 
любовь к Богу, к 
людям. Ты один 
из тех людей, на 
которых можно 
положиться, ко-
торые никогда не 
подведут! 

Молимся и бла-
гословляем твою большую, крепкую, 
дружную семью. Желаем здоровья, 
счастья, любви, достатка! Пусть Бог 
исполнит все твои мечты и желания! 

Служители церкви

Дорогой Илья! 
От всего сердца поздравляем тебя 

с Днём рождения! Желаем тебе чу-
десного, сверхъестественного Божье-
го пути! Процветания, успеха, люб-
ви, мира и согласия твоей молодой 
семье! 

Пусть Господь творит все самое 
необыкновенное в твоей жизни и 
жизни твоей любимой! 

Служители церкви
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внимание

1. Есть возможность во вре-
мя служения пожертвования 
пользоваться терминалом для 
приема платежей с банковских 
карт или мобильных устройств. 
За помощью можно обратиться 
к служителям церкви.

2. Для пользователей «Сбер-
банк Онлайн» есть возмож-
ность вносить пожертвования, 
используя QR-код. 

Для этого откройте при-
ложение «Сбербанк Онлайн», 
выберите вкладку «оплата по 

QR-коду» и отсканируйте код. 
Далее в появившемся меню 
введите сумму и нажмите 
«оплатить».

3. Также остается возмож-
ность вносить пожертвования 
через сайт церкви.

4

30 сентября (суббота) в 16.00

ВОДНОЕ КРЕЩЕНИЕ
в нашем Храме Рождества Христова

(Ярославль, ул. 1905 года, д.3)
Предварительный семинар проводится непосред-

ственно перед водным крещением. Записаться и полу-
чить дополнительную информацию можно у районных 
пасторов или руководителей служений.

17 сентября (вс) 

в 10.00 и в 13.00

ОБЩЕЦЕРКОВНЫЕ
СЛУЖЕНИЯ

в Храме Рождества Христова 
(ул. 1905 года, 3)

ТЕЛЕФОН «ЦЕРКВИ БОЖЬЕЙ» 
В ЯРОСЛАВЛЕ: (4852) 59-39-65

РАСПИСАНИЕ ВОСКРЕСНЫХ СЛУЖЕНИЙ

Храм Рождества Христова 
(ул. 1905 года, 3), воскресенье в 11.00.

Помещние церкви на пр. Октября 
(пр-т Октября, зд.78-и, стр. 2, пом. 2),  
воскресенье 
- в 10.00, 
- в 13.00,
- в 18.30.

Помещение «Старого клуба» (район Дядь-
ково, ул. Балтийская, 7), воскресенье в 11.00.

РАСПИСАНИЕ СЛУЖЕНИЙ

Ср

Чт

Сб

Молодежное служение. 
Начало в 18.00. 

Молитвенное служение 
старшего поколения.
Начало в 12.00. 

Служение реабилитации для алко- 
и наркозависимых и их родственников
Начало в 19.00. 

Служение старшего поколения. 
Начало в 10.00. 

в помещении церкви на пр. Октября

godschurch.ru ekklesiast.ru t.me/godschurch76 t.me/ekklesiastrus

Телеграмм-канал
«Церкви Божьей»

Телеграмм-канал 
«Екклесиаст»

Сайт
«Церкви Божьей»

Сайт газеты
«Екклесиаст»

МОЛИТВА ЗА ИЗРАИЛЬ И БЛИЖНИЙ ВОСТОК
1, 2 и 3 четверг месяца с 13.00 до 15.00

по адресу: пр-кт Октября, д.78и, стр.2, пом.2.
Последний четверг месяца в 16.00

по адресу: ул. Мельничная, д.71-б.
Тел. для справок: (915) 973-27-66, Татьяна

«Итак прежде всего прошу совершать молитвы, про-
шения, моления, благодарения за всех человеков, за 
царей и за всех начальствующих, дабы проводить нам 
жизнь тихую и безмятежную во всяком благочестии и 
чистоте» (1 Тим. 2:1, 2).

ОБЩИЕ МОЛИТВЕННЫЕ СЛУЖЕНИЯ
ПОНЕДЕЛЬНИК с 7.00 до 8.00, 
                            с 20.30 до 22.00
           СРЕДА  c 7.00 до 8.00
       ПЯТНИЦА  с 7.00 до 8.00, 
                            с 20.00 до 22.00

в помещении церкви на пр. Октября
(пр-кт Октября, зд. 78-и, стр. 2, пом. 2)

МОЛИТВА ЗА РОССИЮ
ПРИГЛАШАЮТСЯ ВСЕ ЖЕЛАЮЩИЕ!


